



El INAH presentó la versión digital del libro *Aproximaciones antropológicas a la diversidad biocultural de Tlaxcala*

- La obra, con la que el Centro INAH cumple una asignatura pendiente, se comentó en la pasada Feria Estatal del Libro
- De más de 800 páginas, compila el trabajo de cerca de 25 personas, sobre expresiones del entorno social y cultural de la entidad

En el marco de la pasada Feria Estatal del Libro, celebrada a finales de noviembre de 2023, el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), a través su representación en la entidad, presentó la versión digital del libro *Aproximaciones antropológicas a la diversidad biocultural de Tlaxcala*, obra con la que el Centro INAH cumple una asignatura pendiente.

En nombre de la Secretaría de Cultura federal y del INAH, el director del Centro INAH Tlaxcala, José Vicente de la Rosa Herrera, destacó el trabajo de los investigadores Jorge Guevara Hernández, Milton G. Hernández García y Nazario Sánchez Mastranzo, quienes compilaron el trabajo de cerca de 25 especialistas para dar forma a esta obra, la cual se integra de nueve capítulos, representativos de las expresiones del entorno social y cultural del estado.

“Este trabajo es señal de que estamos promoviendo, desde las instituciones, las políticas culturales necesarias para incentivar el resguardo de la memoria nacional, y celebrar la lectura como instrumento de valor en la búsqueda del pensamiento libre y crítico.

“El libro aporta a la investigación, preservación y divulgación del patrimonio histórico y cultural; es un texto fundamental para entender la historia y a los pueblos indígenas, un compendio que nos acerca al quehacer y cultura de las comunidades, a la relación con las expresiones que han dado forma a la historia de Tlaxcala, con lo que, sin duda, coadyuva a la reapropiación de la identidad y enfatiza en el valor de sus costumbres y tradiciones”, expuso De la Rosa Herrera.

El texto, integrado por más de 800 páginas, refleja la labor del equipo de investigación del Centro INAH en el último año, y es compartido a través de tres grandes momentos históricos: versión completa de la época prehispánica; el periodo de la invasión española, con nuevos datos, y una visión actualizada sobre los pueblos indígenas.

En su intervención, el titular de El Colegio de Tlaxcala, Serafín Ríos Elorza, hizo patente su reconocimiento y dijo que colaborar con el INAH, además de ser muy grato, garantiza la calidad del resultado editorial por el respaldo de su equipo de investigación.

Asimismo, en representación del rector de la Universidad Autónoma de Tlaxcala, Serafín Ortiz Ortiz, la catedrática Olimpia Guevara reconoció ver concretado un trabajo que era necesario.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

Twitter: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)